



Pièces	4 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	P-9752
Prix	235 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice magnanbel appartement 4 pièces de 53.83m² vendu loué; ce bien est disposé de la façon suivante : un séjour avec coin cuisine donnant sur une terrasse de 9.70m² , 3 chambres donnant chacune sur un large balcon, avec une salle d'eau et un wc séparé. Une cave complète ce bien. Produit idéal investisseur : forte rentabilité actuellement loué à 3 étudiantes jusqu'à fin juin 2024 loyer 1580.00€/mensuel

Nice magnanbeautiful 4-room apartment of 53.83m² sold rented. This property is arranged as follows: a living room with kitchenette opening onto a 9.70m² terrace, 3 bedrooms each opening onto a large balcony, with a shower room and separate toilet. A cellar completes this property. Ideal product for investors: high profitability currently rented to 3 students until end of june 2024 rent 1580.00€/month

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

